

De: Communications communications@CRM.UMontreal.CA

Objet: [cmath] Bulletin du Centre de recherches mathématiques - Automne 2015 / Fall 2015 - maintenant disponible - now available

Date: 12 novembre 2015 15:08

À: CMath Distribution List cmath@cms.math.ca



ENGLISH FOLLOWS:

La version électronique du numéro d'automne du Bulletin du Centre de recherches mathématiques (Vol. 21, No. 2) est maintenant disponible. Veuillez suivre le lien ci-dessous pour en savoir plus sur:

- les activités prévues pour le prochain semestre thématique: «Les mathématiques computationnelles dans les applications émergentes», janvier-juillet 2016
- des ateliers du semestre thématique en cours: «Correspondance AdS/CFT, holographie, intégrabilité», juin-décembre 2015, parmi lesquels un hommage à l'occasion du 70e anniversaire de Percy Deift
- la seconde moitié de l'année thématique 2014-2015: «La théorie des nombres, de la statistique arithmétique aux éléments Zêta», y compris les conférences données par les titulaires de la Chaire Aisenstadt, Pierre Colmez et Sophie Morel
- le travail du lauréat 2015 du prix André-Aisenstadt de mathématiques, Louis-Pierre Arguin
- la Grande Conférence de John Dudley et les «24 heures de science: à la lumière des mathématiques»
- la deuxième série de Conférences Nirenberg du CRM en analyse géométrique prononcée par André Neves
- la conférence sur la topologie, la géométrie et la dynamique en l'honneur de François Lalonde, et les diverses écoles qui ont eu lieu cet été au CRM
- les sujets de recherche de quelques nouveaux stagiaires postdoctoraux de cette année
- les mathématiques industrielles au CRM
- la nomination d'Emmanuel Giroux comme nouveau directeur-CNRS de l'UMI-CRM
- la nomination de Louigi Addario-Berry comme Directeur adjoint du CRM - Programmes scientifiques
- les publications les plus récentes et d'autres articles de presse intéressants ...

<http://www.crm.umontreal.ca/rapports/bulletin/bulletin21-2.pdf>

The electronic version of the Fall issue of the Bulletin du Centre de recherches mathématiques (Vol. 21, No. 2) is now available. Please follow the link below to read more about:

- the planned activities for the upcoming thematic semester: Computational Mathematics in Emerging Applications, January-July 2016
- some of the workshops of the current thematic Semester: AdS/CFT, Holography, Integrability, June-December 2015, including one in honour of the 70th birthday of Percy Deift
- the second half of the 2014-2015 thematic year: Number Theory from Arithmetic Statistics to Zeta Elements, including the Aisenstadt Chair lectures by Pierre Colmez and Sophie Morel
- the work of the 2015 André Aisenstadt Prize recipient Louis-Pierre Arguin
- the Grande Conférence lecture by John Dudley and the "24 heures de science" to mark the International Year of Light
- the second annual CRM Nirenberg Lectures in Geometric Analysis, by André Neves
- the conference on Topology, Geometry and Dynamics in honour of François Lalonde, and the various schools which took place this summer at the CRM
- the research areas of some of this year's new postdoctoral fellows
- industrial mathematics at the CRM
- the appointment of Emmanuel Giroux as the new CNRS director of the UMI-CRM
- the appointment of Louigi Addario-Berry as deputy director of the CRM - Scientific Programs

- our recent publications, and other noteworthy news items...

<http://www.crm.umontreal.ca/rapports/bulletin/bulletin21-2.pdf>